

Mariés pendant seulement 40 minutes !



On mande de Riga au représentant à Rio de Janeiro du Daily Mail de Londres que la Krasnaya Gazeta de Pétrograd raconte à l'usage des lecteurs de Saigon Potins l'histoire suivante :

Vendredi dernier (jugez de la rapidité de nos services d'informations) un homme et une femme se présentèrent au bureau de l'état civil et furent dûment mariés. Quarante minutes plus tard ils se présentèrent à nouveau au même office, où l'on dissout tout aussi facilement qu'on les noue les liens conjugaux et réclamèrent le divorce. Ils expliquèrent qu'au retour, en tramway, ils s'étaient querellés au sujet du lieu de leur domicile, circonstance qui montrait suffisamment l'incompatibilité de leurs deux tempéraments. Les autorités ont accordé le divorce, mais en même temps ont communiqué les détail: de l'affaire au Parquet.

40 minutes de vie conjugale : est-ce un record?

Sources

- [Les potins mondains, Saïgon-potins](#), 24 février 1929

Insolite - 18 octobre 2020 - Wakonda - CC BY 2.5